
Herr Wintergagen berichtet vom letzten Ausschuss für Soziales, Sport und Tourismus, der sich 
zukünftig  verstärkt mit Integration von Migranten und Migrantinnen beschäftigt. Der 
Oberbergische Kreis hat die Integration zu einem ihrer Schwerpunkte in den Jahren 2014 bis 
2016 gemacht. 
 
Herr Schmidt ist nicht berichtspflichtig, möchte aber als sachkundiger Bürger aus dem letzten 
Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr berichten.  Er hat die Befürchtung, dass 
auf dem Grundstück Blumenstraße/Neustraße kein Mehrgenerationenhaus entstehen wird. 
 
Herr Enneper wirft ein, das es leider bislang  keine Angebote von Investoren gegeben habe. 
 
Herr Schmidt gibt zu Bedenken, dass bei Mehrgenerationenhäuser meist erst Vereine gegründet 
wurden, um solche Projekte zu realisieren. 
 
Der Vorsitzende stimmt dem zu und erinnert an die Projekte in Erftstadt, Bonn und Wuppertal. 
Dort haben sich Menschen zusammengefunden und einen Verein gegründet und dann Investoren 
von ihrer Sache überzeugt.  Er erhofft sich eine Möglichkeit aus der Fachtagung am 03.09.2014. 
 
 


